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審議結果議会基本条例の検証

９
月
定
例
会
の
審
議
結
果

議案
番号 件           名 審議結果

７３ 相馬市教育委員会委員の任命につい
て

同　意

全会一致

７４ 相馬市固定資産評価審査委員会委員
の選任について

同　意

全会一致

７５ 相馬市固定資産評価審査委員会委員
の選任について

同　意

全会一致

７６ 人権擁護委員の推薦について
適　任

全会一致

７７ 人権擁護委員の推薦について
適　任

全会一致

７８ 相馬市職員の自己啓発等休業に関す
る条例の制定について

原案可決

全会一致

７９
相馬市の単純な労務に雇用される職
員の給与の種類及び基準に関する条
例の一部を改正する条例について

原案可決

全会一致

８０ 中橋下部工改良復旧その２工事請負
契約の締結について

原案可決

全会一致

８１ 中橋上部工改良復旧工事請負契約の
締結について

原案可決

全会一致

議案
番号 件           名 審議結果

８２ 茄子小田橋下部工改良復旧工事変更
請負契約の締結について

原案可決

全会一致

８３ 農用地等災害復旧工事（堤入溜池）
変更請負契約の締結について

原案可決

全会一致

８４ 令和３年度相馬市一般会計補正予算
（第４号）

原案可決

全会一致

８５ 令和３年度相馬市国民健康保険特別
会計補正予算（第１号）

原案可決

全会一致

８６ 令和３年度相馬市後期高齢者医療特
別会計補正予算（第１号）

原案可決

全会一致

８７ 令和３年度相馬市介護保険特別会計
補正予算（第１号）

原案可決

全会一致

８８ 令和３年度相馬市光陽地区造成事業
特別会計補正予算（第１号）

原案可決

全会一致

８９ 令和３年度相馬市下水道事業会計補
正予算（第３号）

原案可決

全会一致

９０ 令和３年度相馬市一般会計補正予算
（第５号）

原案可決

全会一致

９１
コロナ禍による厳しい財政状況に対
処し地方税財源の充実を求める意見
書

原案可決

全会一致認定
番号 件           名 審議結果

１ 令和２年度相馬市一般会計歳入歳出
決算認定について

認　定

全会一致

２ 令和２年度相馬市国民健康保険特別
会計歳入歳出決算認定について

認　定

全会一致

３ 令和２年度相馬市後期高齢者医療特
別会計歳入歳出決算認定について

認　定

全会一致

４ 令和２年度相馬市介護保険特別会計
歳入歳出決算認定について

認　定

全会一致

５ 令和２年度相馬市光陽地区造成事業
特別会計歳入歳出決算認定について

認　定

全会一致

６ 令和２年度相馬市下水道事業会計歳
入歳出決算認定について

認　定

全会一致

陳情
番号 件           名 結 果

３ 相馬市玉野メガソーラー発電につい
ての陳情

撤回承認

全会一致

継続審査していた陳情の撤回

９月定例会で審査した陳情の
審査結果

陳情
番号 件           名 審議結果

４ 玉野メガソーラーについての陳情
不 採 択

賛成少数

相馬市議会基本条例の検証結果

平成 27 年７月に制定した議会基本条例では、条例第 24 条に基づき、おおむね２年ごとに、条例の
目的が達成されているかどうかを議会運営委員会において検証し、その結果を公表するものと規定
しています。

議会運営委員会では、５回に分けて検証作業を実施し、各会派の意見を確認しながら目的の達成や
条文の検証などを行いましたので、その結果の概要を公表いたします。

なお、ここではおおむね達成できた、達成できなかった項目や条文に対する各会派の意見を掲載し
ます。
条文の中身やその他の評価については、市議会ホームページでご確認ください。

達　成 未 達 成
第４条　会派

第 21 条　議員の政治倫理

第 19 条　議会広報の充実

第８条　議会報告会

第 20 条　専門的知見の活用

第 12 条　市長による政策形成
　　　　   過程の説明

・同一理念を共有した会派が結成され、そ
の中で意見交換を行いながら意思を決定
し、政策立案、政策決定、政策提言を積
極的に行っている。

・ホームページ、議会だより、YouTube
等の媒体を活用し、積極的に議会情報の
発信に努めている。

・各議員ともに高い倫理観を持ち活動して
おり、達成できている。

・新型コロナウイルス感染症の影響によ
り、実施できていない。オンラインなど
様々な形態での実施を検討すべきではな
いか。

・基本計画についてはしっかり議論した
が、一部の政策、事業等については説明
に対する追及が全体として甘いと考える。
各議員から市長に説明を求め、追究して
いくべきではないか。

・市の直面する重要課題に対応するため
に、議会自らが主体的に大学等研究機関
や専門家等と連携し、その重要課題の解
決に努めることを規定しているが、積極
的な活用は行っていない。議員立法や調
査事案、意見書等を作成する際、各所と
の連携を図ることは効果的であると思わ
れ、今後、積極的な活用を検討すべきで
はないか。

議会基本条例とは・・・
　　　　議会運営や議員活動の基本原則を定めた条例です。
　　　　二元代表制における議会の役割を明確にすること。
　　　　市民の負託に的確にこたえ、市民福祉の向上と市勢の
　　　　伸展に寄与することを目的としています。

相馬市議会ホームページ　議会基本条例
URL：https://www.city.soma.fukushima.jp/
　　   shinososhiki/gikaijimukyoku/
　　   somashigikai/3/1299.html 基
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①
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常磐道ののり面崩落箇所を
視察する委員ら

市議会では、今後も検証結果及び議会基本条例に基づき、
より市民に信頼される開かれた議会を目指し、

更なる議会改革を進めてまいります！！


